

2013年3月1日

## 日本初のLCCとして就航1周年を迎えました

- ・2012年3月1日の就航開始から1周年
- ・1年間の累計搭乗者数は150万人を突破
- ・平均搭乗率76%、定時出発率83%、就航率99%

Peach Aviation株式会社(以下:Peach、代表取締役CEO:井上 慎一、本社:大阪府泉佐野市)は、本日、就航1周年を迎えました。

Peachは、2012年3月1日に大阪(関西)ー札幌(新千歳)、福岡を結ぶ2路線で1日14便で運航を開始しました。これまでのご搭乗者数は累計150万人を突破し、現在、保有機材は7機、路線は国内線5路線、国際線3路線で1日46便を運航するネットワークを持つまでに成長いたしました。

就航1周年を迎え、Peach代表取締役CEO 井上慎一は、「多くのお客様にご利用いただき、本日、1周年を迎えることができたことに、心から感謝申し上げます。これまで150万人を超えるお客様にご利用いただき、平均搭乗率76%、定時出発率83%、就航率99%と目標を超える数値に達しました。昨年10月にはPeachの拠点となる関西国際空港第2ターミナルが完成、今年の夏には10機体制となり、ビジネスの基盤が固まります」とコメントしています。

Peachでは今後もさらにネットワークを拡大し、4月12日に大阪(関西)ー仙台線、6月14日に大阪(関西)ー新石垣線、9月13日に沖縄(那覇)ー新石垣線、大阪(関西)ー釜山線をそれぞれ開設する予定です。

Peach は「アジアの空をもっと近く、面白くする」をキャッチフレーズに、日本とアジアの新たな懸け橋としてネットワークを拡大し、アジア地域における人々や文化の交流の促進を目指してまいります。

### Peach Aviation 株式会社について

Peach は、関西国際空港を拠点として2012年3月に就航、現在、国内線は5都市、国際線は3都市に週322便を運航しています。4月12日に大阪(関西)ー仙台線、6月14日に大阪(関西)ー新石垣線、9月13日には釜山線、沖縄(那覇)ー新石垣線を開設する予定です。Peach は、今後も関西国際空港から航空イノベーションを巻き起こします。